

## 1. "Walker bitte rechts"- Marathon

Am Samstagabend haben Bettina und Hauke eine neuartige, tolle Veranstaltung durchgeführt: den 1. „Walker bitte rechts“ Marathon. Es ging auf zwei 21 km Runden durch die hügeligen Weinberge um Albig. Das Besondere: Start war für alle 12 Teilnehmer um 18.00 Uhr, so dass die Mehrheit bis in die tiefe Nacht hineinlief. Bei Kilometer 12 und 33 gab es eisgekühlte Getränke – eine Wohltat bei den warmen Temperaturen. In der ersten Runde hat Hauke die Strecke perfekt mit Pfeilen gekennzeichnet, bevor er den Lauf wegen Umknickens beenden musste. Thomas hatte zusätzlich die Aufgabe, die Runde mit Knicklichtern zu kennzeichnen, was zusammen ein Verlaufen in der Dunkelheit unmöglich machte.

Nachdem die Ersten im Ziel waren, setzte immer stärker werdender Regen ein. Deshalb entschieden wir, das Ziel zu verlegen. In Albig war ein kleiner, runder Unterstand, in dem wir nach und nach die weiteren Läufer begrüßten und noch bis tief in die Nacht bei kühlen Getränken und Kuchen von Bettina und Hauke zusammensaßen.

Eine wirklich schöne und gelungene Veranstaltung. Wir hoffen auf eine baldige Wiederholung!